

4.5.2021 - erzbistum-muenchen.de

# Kardinal Marx trifft Reformgruppen

## Vertreterinnen und Vertreter von Maria 2.0 und Münchner Kreis übergeben Thesen und Petition

München, 4. Mai 2021. Kardinal Reinhard Marx hat Vertreterinnen und Vertreter verschiedener Reformgruppen in der Erzdiözese München und Freising am frühen Dienstagabend, 4. Mai, getroffen. Neben dem Katholikenrat der Region München waren der Münchner Kreis, Maria 2.0 München, Wir sind Kirche, die Ordensfrauen für Menschenwürde und die Gemeindeinitiative vertreten. Maria 2.0 und Münchner Kreis stellten dabei ihre Thesen und ihre Petition vor und erläuterten sie. (ck)

### Pressefoto zum Download

Bitte beachten Sie das Copyright: EOM (Lennart Preiss)

Diakon Willi Kuper überreicht Petition an Kardinal Marx (5 MB)

<https://www.erzbistum-muenchen.de/news/bistum/Kardinal-Marx-trifft-Reformgruppen-39366.news>

> [Link zur Petition](#)

> [Link zur Thesen Maria 2.0](#)

Zuletzt geändert am 04.05.2021